



Où un champion de boxe défie les Argonautes

Résumé de l'épisode précédent: Les Argonautes viennent de vivre un cruel événement: ils ont été obligés d'abandonner Héraklès lors de leur dernière escale.

Jason reprit la mer en direction du pays de la Toison d'or. Mais bientôt l'eau et la nourriture manquèrent à nouveau. Le bateau approchait d'une île, ils décidèrent d'y faire escale pour se ravitailler. Sur la plage où les Argonautes venaient d'arriver, une foule s'était rassemblée, autour d'un homme. C'était Amycos, le roi de l'île. Jason mit pied à terre, suivi de près par Échion, et s'approcha pour saluer le roi. Celui-ci était jeune encore, d'allure massive. Il avait revêtu un habit mettant en valeur ses muscles puissants. Son attitude était très arrogante, et il déplut aussitôt à Jason. « Bonjour, roi, dit Jason, nous faisons route vers la Colchide et avons besoin d'eau et de nourriture. Nous avons pour coutume de proposer aux étrangers de passage un combat de boxe. S'ils le gagnent, ils obtiennent du ravitaillement. Sinon... » Amycos ne finit pas sa

phrase, mais un sourire apparut sur son visage. Échion ne perdait rien de la scène. Il avait compris qu'un piège était en train de se refermer sur eux. Le plus fort des Argonautes, Héraklès, n'était plus à bord, et l'île devait avoir un champion redoutable ! Amycos, toujours le sourire aux lèvres, dit : « Vois-tu la haute falaise qui plonge dans la mer ? Regarde-la bien, étranger, car ceux qui refusent le combat avec notre champion sont immédiatement précipités du haut de cette falaise ! » Échion ne pouvait pas s'empêcher de trembler. Il regarda dans la direction indiquée par le roi, et la hauteur de la falaise lui coupa le souffle. En bas la mer bouillonnait. Toute personne tombant là serait inévitablement déchiquetée sur les rochers ! Il ferma les yeux un instant et pensa de toutes ses forces à Hermès, son père. Ah, si seulement il avait lui aussi des ailes aux